

3年生 授業、頑張っています！

7月1日

【理科】



イオンの授業では、自分で見て、感じられる実験が多く、理解を深められました。次の生物の授業では身近な話題が出てくるので、とても楽しみにしています。

【美術】



一点透視や二点透視を使って建物や風景などを立体的に描いています。うまく描けると楽しいです。(Aさ)

聞き取りの練習や漢字テスト、授業で積極的に発表するなど一生懸命取り組んでいます。

【保健体育】



男子はリレー、女子はバドミントンをしています。バドミントンでは、ラリーや試合をみんなと協力しながら行っています。互いに応援し合ったり、教え合ったりするので、絆も深まってとても楽しいです。

【国語】



単語や英文を、声を出して繰り返し読むことで英語力を身に付ける授業をしています。間違いを指摘し合うことで、正しい知識を身に付けられます。右はスピーチの場面です。(M)

【英語】



【社会】 少しずつ現代に近づいている歴史を学んでいます。(Kさ)

【家庭科】

幼児について学習しています。生まれてから今に至るまでの成長の過程や家族との関わりについて知り、家族のありがたみを感じています。久しぶりに卵ボーロを食べました。(Rさ)

【音楽】

コロナウイルスの関係で歌うことができないので、鑑賞などが中心です。もう少しするとギターの授業が始まります。(K)

【技術】

技術では、野菜を育て、育てる楽しさと難しさを学んでいます。毎日、放課後に見に行くのは大変ですが、きれいで、大きな野菜ができたときは、とてもうれしいです。(Sさ)

【数学】

展開や因数分解が終わり、ルートを使う、平方根に入りました。展開、因数分解は覚える公式がとても多く、苦労しました。これから始まる平方根ではルートの意味を理解できるよう、テストに向けて勉強します。(Yさ)

平和学習 part2 スタート!!

コロナウイルス感染症の拡大防止のための休校措置により、予定していた学習の半分もできないままとなっていた平和学習を6月に入り、再びスタートさせました。

昨年、①「沖縄と戦争について学ぶ」、②「沖縄戦全記録(NHKスペシャル)視聴」、③「日本はなぜ戦争をすることになったのか」まで学習していたので、先月、④ 平和学習レポート(休校中の課題)生徒発表から始めました。現在までに⑤「戦争の広がりや終戦までの流れ」を学習し、「広島 昭和20年8月6日(DVD)」を視聴しました。今後、⑥「佐々木禎子さんと折り鶴」、⑦「原爆投下とその理由」、⑧「原爆の被害と今に至る現状」について学んでいく予定です。

